

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
27/01/2011	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	3	PATRIMONIO ARQUITECTONICO

Patrimonio arquitectónico

Señor Director:

En relación con nuestro patrimonio arquitectónico destruido, ya sea por sismos, maremotos, incendios o bien por el paso del tiempo, hoy más que nunca es necesario tomar los buenos ejemplos que se han realizado en Chile al respecto.

Hace muy poco me tocó recorrer casi la totalidad de las iglesias de Chiloé que son Patrimonio de la Humanidad y que, gracias a la Fundación Amigos Iglesias de Chiloé en conjunto con el Gobierno de Chile, se han ido recuperando de una manera ejemplar. Particularmente las de Tenaún y Aldachildo, lugares a los cuales es difícil llegar; queda demostrado que es posible hacerlo.

Lamentablemente un incendio, que esta vez afectó a la Iglesia Matriz de las Hermanas de la Providencia, nos llama a reflexionar sobre nuestro patrimonio. Chiloé es un ejemplo a seguir y es necesaria ahora la voluntad de las autoridades para poder recuperar el edificio o, de lo contrario, en unos años podremos "admirar" en ese espacio un edificio de oficinas o de departamentos en el mejor de los casos.

MARIANNE STEIN CALDERÓN

Arquitecto, Directora Magíster en Humanidades y Pensamiento Científico UDD